

## Die 1. siegt bei starken Geyersdorfern

Geschrieben von: Sven Thierolf

Mittwoch, 12. November 2014 um 16:09 Uhr

---

Mit einem Sieg bei der überraschend starken Geyersdorfer Mannschaft mischt unsere 1. Mannschaft weiterhin beim Kampf um die Tabellenführung mit.

Da Thomas noch in Ägypten am Pool lag, wurde Armin ins Team geholt. Nach den Doppeln führte man durch Siege von Andy und Frank sowie Jens und Sven 2:1. Die Einzel verliefen zunächst recht ausgeglichen. Markus, Frank und Jens konnten sich gegen ihre Gegner durchsetzen, während Andy, Sven und Armin Niederlagen einstecken mussten. Bei Stand von 5:4 für die 49er ging es in den zweiten Einzeldurchgang. Nach einer Niederlage von Andy sah alles nach einer ganz engen Kiste aus. Allerdings folgten anschließend durch Markus, Jens, Frank und Sven vier Siege in Folge, was bereits den Sieg bedeutete. Armin konnte so im letzten Einzel frei aufspielen, verlor aber knapp im 5. Satz. Am Ende ein wichtiger Sieg, welcher aber durchaus auch anders hätte ausgehen können.